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K l e i n e  A n f r a g e

Wir fragen die Landesregierung:

Kann sie zu den Fragen 9 und 10 der Kleinen Anfrage (Drucksache 17/7736) in 
Bezug auf den Schwarzwald-Baar-Kreis eine systematisch gleiche Aufstellung 
der Prioritätenplanung vorlegen wie zum Beispiel in der Kleinen Anfrage (Druck-
sache 17/7374) zum „Zustand der Landesstraßen inklusive Stützbauwerke und 
Brücken im Main-Tauber-Kreis“?

2.1.2025

Dr. Jung, Bonath FDP/DVP

B e g r ü n d u n g

Für die Beurteilung der Prioritätenplanung beim Erhaltungsmanagement der Lan-
desstraßen im Schwarzwald-Baar-Kreis wäre die Aufstellung für die Fragesteller 
von besonderem Interesse.

Kleine Anfrage
der Abg. Dr. Christian Jung und Frank Bonath FDP/DVP

und

Antwort
des Ministeriums für Verkehr

Ergänzende Frage zum Landkreis Schwarzwald-Baar zu der 
Beantwortung der Kleinen Anfrage (Drucksache 17/7736) „Zu-
stand der Landesstraßen inklusive Stützbauwerke und Brü-
cken in den Landkreisen Tuttlingen und Schwarzwald-Baar“

Drucksachen und Plenarprotokolle sind im Internet
abrufbar unter: www.landtag-bw.de/Dokumente

Der Landtag druckt auf Recyclingpapier, ausgezeich-
net mit dem Umweltzeichen „Der Blaue Engel“.



Landtag von Baden-Württemberg Drucksache 17 / 8063

2

A n t w o r t

Mit Schreiben vom 28. Januar 2025 Nr. VM2-0141.3-33/1/2 beantwortet das Mi-
nisterium für Verkehr die Kleine Anfrage wie folgt:

1.  Kann sie zu den Fragen 9 und 10 der Kleinen Anfrage (Drucksache 17/7736) 
in Bezug auf den Schwarzwald-Baar-Kreis eine systematisch gleiche Aufstel-
lung der Prioritätenplanung vorlegen wie zum Beispiel in der Kleinen Anfrage 
(Drucksache 17/7374) zum „Zustand der Landesstraßen inklusive Stützbau-
werke und Brücken im Main-Tauber-Kreis“?

Zu 1.:

Die Beantwortung der Kleinen Anfrage des Abgeordneten Rüdiger Klos AfD 
(Drucksache 17/7736) „Zustand der Landesstraßen inklusive Stützbauwerke und 
Brücken in den Landkreisen Tuttlingen und Schwarzwald-Baar“ umfasst auf Seite 7 
bereits die nachfolgende Übersicht der Erhaltungsabschnitte aus dem Erhaltungs-
management Landesstraßen 2022 bis 2025 im Schwarzwald-Baar-Kreis:

Diese Tabelle entsprach – hinsichtlich der Thematik – auch bereits in der Be-
antwortung zu 17/7736 der Tabelle aus der Drucksache 17/7374 (Erhaltungsab-
schnitte aus dem Erhaltungsmanagement Landesstraßen 2022 bis 2025 im Main-
Tauber-Kreis), auch weil die Kleine Anfrage 17/7736 ähnliche Fragen wie die 
Kleine Anfrage 17/7374 enthält.

Hermann
Minister für Verkehr
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